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去年 8月份，南京市

召开了自来水涨价听证
会，考虑到老百姓的承受
能力，市物价局对原先拟
订的自来水价格上调方案
进行了修改，确定为到
2010年，南京居民生活用
水价格由 2.3元 /立方米

调至 3.1元 /立方米，每
立方米上调 0.8元，调幅
34.78％，低于“十五”水
价上调水平 0.85元 /立
方米。
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今年的水价调整为

“分步实施”的第一步，生
活用水的到户价格由2.30
元 /立方米上调到 2.50
元/立方米，上涨 0.2元 /
立方米；机关团体及事业
单位、工商服务业用水的
到户价格均上涨了 0.4元

/立方米，分别调到 2.8元
/立方米和3元/立方米；
特种行业用水的到户价格
由 3.5元 /立方米调整为
4.10元/立方米。

按规定，4月 1日后
第一次抄表收费还按原

价格执行，第二次抄表收
费开始按调整后的价格
计收。南京市物价局副局
长姜愉斌说，此次价格虽
然有所上调，但南京的水
价在全省 13个城市中排
在第 9位，处于中下水

平。
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水价调整后继续对居

民生活用水试行阶梯式计
量水价政策。以一个四口
之家为例，如果每月用水
在 20立方米以内，就按
2.5元/立方米计算；超过
20立方米，而低于 30立
方米的，超出部分按3.06

元/立方米计价；如果超
出30立方米，则超出部分
要按 3.62元 /立方米计
算。目前，阶梯式水价只能
对已实施 “一户一表、抄
表到户”的居民生活用水
执行。

姜愉斌说，数据显示，
南京市居民户均用水量
8.9吨/月，多数家庭月用
水量在 10吨左右，超过
20吨的家庭只占 3.08%。
水费调整后，多数家庭一
个月的用水支出中会多出

2元左右。
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为了不增加低保户和

特困企业特困职工的负
担，自来水公司和各自备
水厂会对这部分人群采取
先收后补的办法，年内一
次性补贴30元。符合条件
的市民可以在今年的 11
月 1日到 12月 20日，带

本人身份证、户口簿、市级
特困职工证明或低保金领
取证、缴纳水费发票，到所
属供水单位领取补贴。
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记者赶到江心洲白露

村时，远远看到韭菜地里
显露大片金黄色，近看几
乎所有的韭菜都有枯黄
的现象，有的菜叶虽然仍
是绿色的，但上面已经布
满了小黄斑。菜农们怔怔
地看着菜地说：“已经不

能吃了，这一茬菜算是完
了。”菜农黄大爷并不死
心，他说，杂草长得太快，
就是没见韭菜长，把草除
掉，韭菜幸许还能活。另
一位菜农说，前几天下了
一场雨之后，韭菜就开始

大面积枯黄。以往从来没
有发生过这种怪事。据了
解，江心洲光白露村的韭
菜种植面积就有约 4000
亩，加上其他村的总共有
近 5000亩，大约 80％的
韭菜出现了枯黄现象。
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黄大爷种了两亩地韭

菜，这两天应该动刀收割
了，没想到遭受了这场灾
害，几乎是揣到口袋里的

钱转眼没了。按照常规计
算，两亩韭菜可以收获

4000斤，地头收购价是两
毛一斤，总共能卖 800
元，去掉化肥和农药成
本，黄大爷最终能收入
320元。照此计算，整个江
心洲因此造成的直接经
济损失大约是130万元。

这几天，菜农们都在
议论，究竟是什么原因让
他们遭受这么大的损失。
菜农老王怀疑韭菜受到
了污染。黄老大爷猜测是
现在的农药不行了，虫子
杀不死。还有人说，育苗

时用的是大棚，现在大棚
揭了，环境变化太大导致
韭菜枯黄。不过，谁都说
服不了别人，急归急，一
点办法也没有，他们只能
希望下一茬菜能避免“厄
运”，挽回点损失。
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少了江心洲这一茬韭

菜，市场批发价立马跳
高。南京金宝天印山蔬菜
批发市场的相关人士昨
天说，以往韭菜的日上市

量在4000斤至 5000斤，
而昨天就 2000斤，批发

价立马从前几天的五六
毛一斤跳到昨天的一块
四到一块八。白云亭蔬菜
批发市场昨天的韭菜上
市量只有 1000斤，批发
价也涨到了一块多一斤。
据介绍，白云亭的韭菜主

要来自浦口和江心洲，所
以江心洲的到货量减少
直接影响到市场的价格。

鼓楼农贸市场的一名
小老板说，这里的韭菜大
多是前几天进的货，所以
只卖到一块八，如果批发
价涨到一块六，零售价至

少要卖两块六才有利润。
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记者发稿时，建邺区

农业水利技术推广站的
陈副站长打来电话说，他
已经派人实地勘查过了，
韭菜枯黄的原因是天气
忽冷忽热造成的生理病
害，只要加强后期的田间
管理，韭菜可以继续生

长，但是这一茬韭菜肯定
是损失了。=>?@ YW

自来水成为 2007年
南京第一个涨价的公用事

业项目。不过，这并非最后
一个。业内人士称，天然
气、电价、出租车、公交车
等与百姓生活密切相关的
价格项目，或面临涨价压
力，或申请涨价被 “打
回”；还有部分价格项目，

仍有待政府加强补贴以缓
解结构性矛盾。
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在国家能源战略的大

背景下，今年天然气涨价
几成定势。目前天然气的定
价权限属于省级物价部门，
不过，南京去年在民用瓶装
液化气行业先行使用的
“气价联动”机制因为收效
明显，将有望在天然气定价

中使用。不过，一旦民用天
然气价也纳入调整计划，有
关部门还需召开价格听证
会听取各方意见。
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尽管去年以来电价总

体调整频繁，但南京的居
民们却并没有感觉，这是
因为民用电价一直“按兵
未动”。电价的调整权限
同样在省级物价部门，据

透露，虽然目前还没有江
苏居民用电今年是否涨价

的明确说法，但是可以肯
定，民用电涨价是早晚的
事。
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随着杭州、青岛等地

陆续取消出租车1元钱燃
油附加费，南京仍在继续
的“加一元”何时取消备
受关注。记者昨日了解到，
有关部门近日正在上海、
杭州等地就出租车价格问
题进行调研。究竟是取消、

续征还是并入起步价，近
期有望见分晓。
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按照当初 “一步听

证、分步实施”的方案，公
交车 IC卡票价离 1元钱
/人次的 “并轨目标”仍
然有 2毛钱的调价空间。
公交企业希望适度上调票
价以缓解成本压力，不过，
该项申请已被打回。有关

部门认为，在南京大力推
行“公交优先”战略的情
况下，将继续保持公交
“低票价”，以鼓励市民多
利用公共交通出行。

=>?@ opq

rs#tuvwxyz{r|

%&'( )*+, ! -

§¨©ª«¬�®¯ "$ x~)$#$

�°±?² "+#$ x

!"#$%&'()*+,-./01234#

5 ! 6 " 789:;<=>-(?@/A5 #$%& B

' CDEFG? #$(& B ) CDEH IJ@KLMN

OPQRSTUVWXYZ %& BH

j)}~�����,O

³´µ(¶ # x+·�¸T¹5º�»±¼2½

+)))CDE�!DH"

¾¿ÀÁÂÃÄÅ&ÆÇÈ~ÉÊËÌ±ÍÎÏÐ»

[\]^(_`abcdefg9dh5ijk(lmno9pq

rstuvwxyz{|H !"F}9~�Q)*�s������

?9��_p� !&&& ��

��!��"

ÑÒ5ÓÔÅÕÖ×ÐØ]×ÙÚÛ¹×Ü>Ý-

ÞßàáâA >Üãäåæç5èéêëìYÝíDî

ï5ðïIñòóA

��� �p� �

,!

▲

�

ôõö

C÷ÉµøùÓÔ

[ Å ¾ ú û ¼ ü ý

#$$$,)$$$ xDsþ A

ÓÔ�ÿ!"�S=>

e#$%5&SÒ-]'

Ð5 (üsK &) )ù*

DC÷ÉµA

+�SD,°-

.H/°00

��

,-

�

�%O���

$

�

�g��rW��

���l� ¡¢

1?�2-34±ö

Ï5 5637ÑÒ2³K

(8 9 t : ; 2 < =

"$-+D>?A @AB¾f

CDE:F,4kCG5

H¸KI�1?±ÍDJ

àæKA

#$LxMND )$$'

�OPQR�STUÒÐ

VA F�ST?WKXY

Z[5\]�^ #$ wx_

��ST5 R�STû`

- � S T r a b Z c

#"($ xA

,.

▲

,.

▲

,!

▲

_£%¤¥�¦

§U

-

¨©!ª«"

,+

▲

,$

▲

Fde¼f�gh

i(jklm+fnd

¼ÓÔo¾pàaq

r-çA ·�5FsØ

�jktuDjkv

wxy(>Q+_5z

(k{+ u0P|}

~A Gi(�{+Y�5

F���B�Ãô¼

��.�a�A

¬®¯°±

!²³B´"m«µ


